

## PRESSEINFORMATION

### **EDEKA Minden-Hannover Stiftung spendet 7.500 Euro an die Bildungspartner Minden**

- **Spende für Mindener Förderschule**
- **Anschaffung von Spielgeräten zur Bewegungsförderung**
- **EDEKA Minden-Hannover übernimmt gesellschaftliche Verantwortung**

**Minden, 20. Oktober 2023.** Die gemeinnützige EDEKA Minden-Hannover Stiftung spendet 7.500 Euro an die soziale Initiative „Bildungspartner“ der Mindener Wirtschaft. Der Spendenerlös kommt der Kuhlenkampschule in Minden zugute. Karl Stefan Preuß, Kuratoriumsmitglied der EDEKA Minden-Hannover Stiftung, übergab nun den symbolischen Spendenscheck an Hans-Jürgen Weber von den Bildungspartnern und Sarah Darlath, Schulleiterin der Kuhlenkampschule.

Die Kuhlenkampschule in Minden ist eine Förderschule für Kinder zwischen sechs und 17 Jahren mit Lern- und Entwicklungsverzögerungen in verschiedensten Bereichen. Der Spendenerlös wird zur Anschaffung von Spielgeräten im Außenbereich genutzt, die der Bewegungsförderung der Kinder dienen. Die Schule hat ihren Fokus auf dem Förderschwerpunkt Lernen. Ziel ist es, den Schülern selbstständiges Lernen zu ermöglichen. Dies geschieht durch individuelle und bedürfnisorientierte Anpassungen, beispielsweise durch Unterrichtsmethoden, -materialien und bestimmte Lernsituationen.

Die soziale Initiative „Bildungspartner Minden“ setzt sich bereits seit 2008 für die Chancengleichheit von sozial- und bildungsbenachteiligten Kindern in Schulen aus Minden und der Region ein. Sie hilft dabei, Voraussetzungen für diese Kinder zu schaffen, die für andere selbstverständlich sind. Dazu zählen zum Beispiel Elternbeiträge im Ganztage, Schulverpflegung, Kursgebühren, Sprachförderung oder auch die Teilnahme an Klassenfahrten und Ferienspielen. Koordiniert werden die Hilfsangebote von der Elsa-Brandström-Jugendhilfe des DRK Kreisverbandes Minden. Getragen wird das Engagement der Bildungspartner von Unternehmen und Privatpersonen aus der Stadt und der unmittelbaren Umgebung.

Als größter Lebensmittelhändler in der Region übernimmt die EDEKA Minden-Hannover in ihrem Absatzgebiet seit Jahrzehnten nicht nur Verantwortung für Lebensmittel, sondern auch für die Gesellschaft, für ihre Mitarbeiter, für die Umwelt und für ihre Region. Diesem Anspruch kommt die genossenschaftlich organisierte Regionalgesellschaft mit ihrer gemeinnützigen EDEKA Minden-Hannover Stiftung nach.

#### **EDEKA Minden-Hannover im Profil**

Mit einem Außenumsatz von rund 11,3 Milliarden Euro und rund 75.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich der selbstständigen Einzelhändlerinnen und Einzelhändler) ist die EDEKA Minden-Hannover die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht im Kern seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Zwei Drittel der insgesamt 1.500 Märkte sind in der Hand von selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund

---

#### **EDEKA Minden-Hannover Stiftung & Co. KG**

Unternehmenskommunikation  
Wittelsbacherallee 61, 32427 Minden  
Tel.: 0571 802-1032 | E-Mail: presse@minden.edeka.de | www.minden-hannover.edeka



MINDEN  
HANNOVER

## PRESSEINFORMATION

gehören darüber hinaus mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion Schäfer's, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren Bauerngut sowie das Traditionsunternehmen für Fischverarbeitung Hagenah in Hamburg.